

24.09.2016

## Traditionelles Holzfest

Ein sonniger Septembersamstag war die ideale Kulisse für das diesjährige Holzfest, das alljährlich von der Büßleber Holzgemeinde im Büßleber Holz veranstaltet wird.

Kernstück des Fests waren der Rundgang im Wald mit Besichtigung der ausgezeichneten Brennholzlose sowie die anschließende Versteigerung der Brennholzlose. 30 Lose standen dieses Jahr zur Versteigerung an, quer durch alle Holzarten. Die Holzherren erläuterten fachmännisch die Auswahl der Lose hinsichtlich der weiteren Entwicklung ihres Waldes: Licht machen, Zukunftsbäume schützen, Samen stehen lassen usw.

Die Versteigerung wurde von den Interessenten sehr ernst genommen - bei gleichzeitigem großen Spaß an der Sache. Alle Lose waren heiß begehrt und in kürzester Zeit an den Mann gebracht.

Nebenbei gab es natürlich viele Gelegenheiten zu guten Gesprächen und auch die kulinarische Versorgung war bestens sichergestellt. Nächstes Jahr wieder im Büßleber Holz!

